A travers le monde

(ECHOS DE LA SEMAINE)

20 juin — ETRANGER — L'armée russe est cernée par un million de Japonais en Mandchourie et le gouvernement russe annonce qu'il n'y aura pas d'armistice.

—Le cabinet espagnol du marquis de Villaverde a démissionné. C'était le cinquième cabinet formé en deux ans.

—Des découvertes faites dans les papiers d'un courtier qui vient de mourir à Philadelphie, révèlent que le défunt avait majoré des actions de compagnies industrielles qu'il possédait et qu'il avait ainsi retiré des banques une fortune évaluée à n million.

-On annonce que l'Angleterre serait disposée à prendre part à la conférence internationale.

—La session du Riksdag de Suède s'est ouverte

Le gouvernement italien refuse de remettre à la famille de Garibaldi le corps du fameux chef révolutionnaire.

—Le corps du général Gomez a été inhumé aujourd'hui à La Hayane.

—A la suite d'une collision entre une locomotive et un train de fret à Highland sur le New-York, New-Haven and Hartford Ry, trois hommes ont été tués, et deux autres blessés, dont l'un mortellement.

—Le pape a publié une encyclique permettant la fermation d'un parti catholique au parlement.

INTERIEUR — Un train du transcontinental du C. P. R. est venu en collision aujourd'hui avec un train chargé de bestiaux, à Kalmar, près de Winnipeg. Les deux mécaniciens ont été tués et plusieurs personnes blessées.

—Une jeune servante de l'hôpital Notre-Dame de Montréal, s'est empoisonnée en absorbant une forte dose d'une médecine destinée à un patient.

—Pierre Tremblay, 22 ans, a été assommé par une lourde pièce de fer aux usines de locomotives à la Longue-Pointe.

—Une famille entière, composée de cinq personnes, s'est empoisonnée avec du thé acheté d'un colporteur syrien à Ste Cunégonde. L'accident n'a pas eu de résultat fatal, grâce aux soins énergiques donnés aux malades.

—M. Eugène Lafleur, C. R., a été élu par acclamation bâtonnier général de la province.

—Six chemineaux ont été arrêtés au Mile-End en rapport avec le meurtre d'Helen Quinn.

Elzéar Mann, incarcéré pour la vie pour le meurtre de sa belle-mère, vient d'être gracié.

—L'une des grosses pompes du réservoir de l'aqueduc à la Pointe St Charles est brisée depuis trois jours.

—Au delà de 800 personnes assistent au bal donné par les citoyens de Québec au gouverneur général et à Lady Grey.

—M. Ed. Ouellet a été élu par acclamation député d'Yamaska à la législature de Québec.

—On a repêché dans le bassin Louise à Québec le corps de Zéphirin Caron, qi s'est noyé l'automne dernier.

-Mgr Mathieu a été de nouveau choisi comme recteur de l'Université Laval de Québec.

—Le gouvernement fédéral consent définitivement à céder l'île Ste Hélène à la ville de Montréal.

21 juin — ETRANGER — La position des Russes est très critique en Mandchourie. Des nouvelles japonaises annoncent que toute communication a été coupée avec Vladivostock.

—Le désordre règne au parlement hongrois et les chambres refusent de se proroger en dépit de

-M. Nelidoff, l'ambassadeur russe à Paris, a été nommé plénipotentiaire à la convention de la

paix.

—Cinquante mille ouvriers socialistes ont paradé aujourd'hui dans les rues de Lodz en Pologne, sous les balles des Cosaques. Plusieurs manifes-

tants ont été tués et un grand nombre blessés.

—On rapporte que le Grand Duc Vladimir a démissionné comme commandant militaire de Saint-Pétershoure.

—Une pluie diluvienne de 15 heures a causé une inondation de la ville d'Ithaca, dans l'Etat de New-York.

—La Russie notifie l'Allemagne qu'elle va mobiliser des troupes sur la frontière de la Pologne. On s'attend à des conflits.

—Le Pape ira probablement passer l'été au château Gondolfo, en territoire italien.

—Un train du Twentieth Century Limited, allant à une vitesse de 60 milles à l'heure, a déraillé à Mentor, Ohio. Cinq personnes ont été tuées et une trentaine blessées.

—La chambre italienne refuse par un vote de 190 contre 48 de voter les fonds nécessaires à l'augmentation de la flotte.

—Le surintendant du département des assurances de l'Etat de New-York, a fait son rapport dénonçant l'administration de la compagnie l'Equitable.

—Les tribunaux de l'Etat de New Jersey déclarent inconstitutionnelle la loi de l'Etiquette de l'Union

—Un fou tire sur la foule à San Francisco et blesse neuf personnes avant de tomber aux mains de la police.

—La commission d'enquête russe sur la capitulation de Port Arthur fait rapport que la capitulation était justifiée.

—La Suède et la Norvège déclarent un modusvivendi, réglant à l'amiable la séparation des deux pays.

—Dix personnes succombent à la chaleur dans la ville de Pittsburg, aux Etats-Unis.

—Un diplomate américain est accusé de haute trahison pour avoir attaqué le prestige du service diplomatique, en portant des accusations fausses contre un ministre.

INTERIEUR — Lors d'un mariage réclame dans la vitrine d'un magasin de Montréal, des femmes et des enfants ont été battus à coups de bâton par la police.

—Un enfant de 16 ans place des pièces de bois sur la voie ferrée à Navon, près d'Ottawa, dans le tut de faire sauter un train de l'Imperial Limited.

—Un mûlatre, âgé de 22 ans, qui tient une épicerie rue Versailles à Montréal, a tenté de tuer sa femme aujourd'hui avec un revolver. Il en a été empêché par un agent d'assurance qui arriva au moment psychologique.

—Une vieille dispute entre la ville de Montréal et le Séminaire vient d'être réglée à l'amiable. La ville s'était emparée de la rue Quivilier, qui appartenait au Séminaire. La ville a décidé de payer \$11,000

—Un employé de la Banque Provinciale à Ste Cunégonde est dispuru laissant dans ses livres un déficit de \$3,200.

—Marie Paré, 26 ans, servante à l'hôtel des Bains Turcs, s'est noyée en prenant son bain auiourd'hui

—Le comité d'annexion des municipalités suburbaines de Montréal a décidé d'annexer Villerai à Montréal.

22 juin — ETRANGER — Les Russes reculent en confusion dans le nord de la Corée.

—On rapporte que l'amiral Nebagatoff, prisonnier des Japonais, menace de perdre la raison.

—La présentation de la réponse de la France à l'Allemagne est suivie d'une recrudescence d'anxiété en Europe.

—Le Sultan du Maroc veut négocier un emprunt aux Etats-Unis.

—Les insurgés russes ont saccagé et brûlé quatre villages arméniens.

-Les troubles continuent à Lodz.

—Le Grand Duc Nicholas Nicholaievitch, cousin du tsar, a été nommé président du conseil de la défense national.

—Lord Kitchener obtient la permission de réorganiser l'armée des Indes.

-On mande de Madrid que Montero Rios a commencé à former un cabinet.

—Dix-neuf personnes ont été tuées lors de la catastrophe du Twentieth Century Limited sur le Lake Shore à Mentor, Ohio, hier.

—La réciprocité entre le Canada et les Etats-Unis est remise à l'ordre du jour à l'occasion d'une élection dans l'Etat du Massachusetts.

—Le ministre général des postes du Canada, actuellement à Londres, a déclaré que le Canada finirait par accaparer tout le trafic postal entre l'Angleterre et l'Amérique du Nord.

INTERIEUR — Le gouvernement fédéral a décidé d'amender la code criminel, aux fins d'infliger des peines très sévères à ceux qui donnent ou reçoivent des timbres de commerce.

—Le gouvernement provincial vend 2,361 milles de limites à bois.

-Le "Prescott", ayant à bord un grand nombre

de touristes, s'est échoué à la tête des rapides du Long Sault.

Long Sault.

—L'hon. Pierre Garneau, C. L., est mourant.

—L'établissement d'une nouvelle ligne de stea-

mers entre Québec et Liverpool est assurée.

—Un serrefrein du Grand Tronc meurt victime de son imprudence. Voulant sauter à bas d'un wagen en mouvement il roule sous les roues du char.

Jos. Clément d'Ottawa, coupable de bigamie, a été condamné à cinq ans de pénitencier.

23 juin — ETRANGER — Le régime de la terreur règne à Lodz.

—La catastrophe du Twentieth Century Limited à Mentor, est attribuée à un attentat criminel.

—Le plan, qui sera soumis au congrès américain pour la construction du canal Panama, exigera une dépense de \$230,000,000.

—Le cabinet Ralli, de la Grèce, lequel avait remplacé le cabinet Delyannis, a démissionné.

—La note de M. Rouvier cause un vif mécontentement en Allemagne.

—Plusieurs personnes sont tuées ou blessées à New-York au cours d'un violent orage électrique.

INTERIEUR — L'hon. Pierre Garneau est mort à l'âge de 82 ans.

—En arrivant à Québec le contremaître du paquebot "Cervona" s'est jeté à la mer et n'a pu être sauvé qu'avec la plus grande difficulté.

—Un avocat bien connu de Toronto est accusé de détournement.

—On a allumé ce soir les feux de la Saint-Jean au Parc Lafontaine, en présence de milliers de personnes.

—On a repêché le cadavre d'nn jeune homme de Ste Cunégonde, Wilfrid Véronneau, qui s'était noyé près de l'île Price, huit jours auparavant.

24 juin — ETRANGER — La Pologne est en ébulition. Les massacres recommencent à Lodz.

—Le Président Roosevelt nomme son assistant secrétaire, M. Loomis, ambassadeur extraordinaire en France, à l'occasion de la translation de Paul Jones.

—La Saint-Jean-Baptiste a été célébrée dans tous les principaux centre de la Nouvelle-Angleterre aujourd'hui. A Holyoke la démonstration a été grandiose.

INTERIEUR — La célébration de la fête de la Saint-Jean-Baptiste à Montréal a eu un éclat extraordinaire.

—Des employés d'un cirque de passage à Roberval enlèvent une jeune fille de l'endroit et se livrent à d'autres actes de brigandage. Les filous et les bandits ont été arrêtés.

—Encore un serrefrein décapité à St Henri, Jos Corriveau demeurant ruelle St David.

25 juin — ETRANGER — La population de Lodz quitte la ville. Douze mille personnes sont déjà parties et l'exode continue. Toutes les affaires sont suspendues.

—A Varsovie une grève générale est déclarée et

la ville est sous la loi martiale.

—Le district des magasins de nouveautés à Nashville, aux Etats-Unis, a été ravagé par un incendie et les pertes s'élèvent à un demi-million.

—On rapporte que le croiseur russe "Tereck" a coulé le steamer anglais "Ikhona", près de Hong Kong, le 5 juin.

—Le croiseur russe "Bayan" a été renfloué à Port Arthur.

—L'Empereur Guillame II se propose de visiter le Danemark et la Suède en juillet.

—La conférence de la paix se réunira à Washington au mois d'août.

INTERIEUR — La Fête-Dieu a été célébrée avec pompe à Montréal et dans toutes les municipalités suburbaines aujourd'hui.

—Trois enfants ont été été victimes d'accidents de tramways à Montréal hier et aujourd'hui.

—Le steamer "Sverre", avec une cargaison de charbon, a coulé le voilier "Columbia" près de Sydney.

—Un train bondé d'excursionnistes est venu en collision aujourd'hui avec une locomotive à Toronto. Il n'y a pas eu de pertes de vies.

—Le congrès de la Dominion Alliance réuni à Toronto, vient de décider de demander au gouvernement fédéral une loi prohibant la vente des boissens spiritueuses dans les régions traversées par le Transcontinental National.

A. CHATEAU.